

Obervellach, Denkmalanlage Kath. Pfarrkirche hl. Martin

Bundesland	Politischer Bezirk	Gemeinde	Katastralgemeinde	GIS Verortungsdaten (UTM-Daten)
Ktn.	Spittal an der Drau	Obervellach	Obervellach (73308)	UTM 33 363156,65 5199305,59



In der Blütezeit des Marktes Obervellach, der seinen Reichtum den Edelmetallvorkommen der Tauern verdankt, wurde ab dem Ende des 15. Jahrhunderts die Pfarrkirche hl. Martin als Saalbau mit mächtigem Wehrturm neu errichtet und 1516 geweiht. Aus der Erbauungszeit stammen im ganzen Kirchenraum verteilten Wandmalereien und der berühmte Seitenaltar des Jan van Scorel. Umgeben wird die Kirche von einer etwa 4 Meter hohen Wehrmauer mit Schießscharte, die Pfarr- und Friedhof einbezieht. Von der Gruppe der Oberkärntner Wehrkirchhöfe, ist die Anlage die letzte, nahezu vollständig erhaltene.